

Artikel aus der "Odenwälder Zeitung" 15.09.2012

MGV Union 1873: Die nächste Konzertreise führt an den Lago Maggiore / Anmeldung noch möglich

WALD-MICHELBAACH. Auch in diesem Jahr ist der Männergesangsverein Union 1873 Wald-Michelbach wieder über die Grenzen des Überwalds hinaus unterwegs, um als Botschafter für die Region zu werben. In der Vergangenheit absolvierte die Union erfolgreiche Konzertreisen nach England, Polen, Slowenien und zuletzt nach Lettland. Die Union hält die lieb gewonnene Tradition hoch, Konzertreisen ins europäische Ausland zu organisieren. Dabei kommen Kultur, Sightseeing, Spaß sowie Entspannung nicht zu kurz. Bei ihren Konzertreisen war die Union nicht nur regional und national in wichtigen Medien vertreten, sondern ein absoluter Höhepunkt von Liveübertragungen im internationalen Fernsehen. Die Union lädt alle interessierten Chormusikfreunde dazu ein, an der Konzertreise vom 29. September bis zum 3. Oktober 2013 teilzunehmen. „Unsere Gäste haben die Möglichkeit, ein gestaltender Teil von uns zu werden“, sagt Vorsitzender Rainer Killiches. „Wir haben auf dieser Reise noch ein begrenztes Kontingent für Gäste zur Verfügung, die sich diese Gelegenheit nicht entgehen lassen sollten.“

Konzerte mit Chören

Die Reise führt die Union an den wunderschönen Lago Maggiore, an dem zwei Konzerte mit ansässigen Chören stattfinden sollen. Die Reise umfasst folgende Programmpunkte: Fahrt im Reisebus mit Klimaanlage; Frühstück auf der Hinfahrt an den Lago Maggiore; vier Übernachtungen mit Frühstücksbuffet im Hotel La Bussola; zweimal Abendessen im Hotel; Schifffahrt auf dem Lago Maggiore; Besichtigung des „Palazzo Borromeo“ auf der Insel „Isola Bella“; Mittagessen auf der Insel „Isola Pescatori“ im Restaurant „Italia“; Fahrt mit der Seilbahn auf den Monte Sasso del Ferro; Stadtbesichtigung in Mailand. **kko**

Interessenten werden gebeten, sich möglichst umgehend beim Zweiten Vorsitzenden Matthias Fischer anzumelden, Telefon: 0151-56123343, E-Mail: 2.vorsitzender@mgv-union.de.